

Second Hand Basar für Karnevals-Kostüme

Nun steht in Kürze die fünfte Jahreszeit vor der Tür: Die Zeit der Karnevalssitzungen. Hierfür benötigt der Eine oder Andere sicher eine neue Verkleidung oder aber auch neues Zubehör. Aus diesem Grund veranstaltet die Hobby-Näh- und Bastelgruppe der KFD Ennigerloh am Samstag den 18. 1. 2014 einen Second Hand Basar für Karnevalskostüme. Der Basar findet im Jakobushaus in Ennigerloh, im Drubel, in der Zeit von 13 bis 16 Uhr statt.

Interessenten, die Kostüme oder Ähnliches verkaufen möchten, können diese am Freitag den 17. 1. 2014 in der Zeit von 17.30 bis 19.30 Uhr im Jakobushaus abgeben. Eine Annahme der Kostüme kann NUR mit einer Verkäufernummer erfolgen. Die Vergabe der Verkäufernummern ist zu folgenden Zeiten:

Montag den 16.12.13 von 17–19.30 Uhr unter 02524/4087
Dienstag den 17.12.13 von 15–18 Uhr unter 02524/3788
Mittwoch den 18.12.13 von 16.30–19.30 Uhr unter 02524/7799

Sollten nach diesen Terminen noch Verkäufernummern vorhanden sein, sind diese am 7. 1. 2014 in der Zeit von 18 bis 19 Uhr unter Tel. 02524/ 7799 zu bekommen. Hier sind auch weitere Infos zu bekommen.

Das Vorbereitungsteam freut sich schon jetzt auf viele bunte Kostüme, sodass der Erlös aus dem Verkauf einem guten Zweck gespendet werden kann. Von jedem Verkäufer wird ein Kostenbeitrag bis 1,50 € erhoben. Bei Auszahlung der Verkaufserlöse wird ebenso ein geringer Betrag einbehalten.